Communiqué Voltaire 3 : Liberez les élèves !

Appel à rassemblement ce vendredi 2 février à partir de 15h devant le TJ de Paris, parvis du tribunal, métro Porte de Clichy.

Hier, jeudi 1er février, alors que les personnels de l'Education nationale se mobilisent massivement pour défendre l'Ecole publique face aux attaques du gouvernement, des élèves du lycée Voltaire et d'autres établissements se sont donnés rendez-vous pour bloquer l'établissement et faire valoir leurs légitimes revendications.

Suite aux tensions liées à la présence policière, dont certains en civil munis de LBD, au moins trois elèves ont été interpellés et retenus en garde-à-vue au commissariat du 11ème arrondissement.

Deux d'entre eux au moins seront déférés cette après-midi au tribunal judiciaire de la Porte de Clichy pour y être jugés.

Les sections syndicales Snes-FSU, SN-FO-LC, Sud Education et CGT-Educ'Action dénoncent la répression policière et demandent la libération immédiate des élèves et l'abandon de toute charge à leur encontre.

Soyons nombreuses et nombreux <u>devant le TJ de Paris, métro porte de</u>

<u>Clichy, aujourd'hui à 15h</u> pour réclamer leur libération sans aucune
poursuite. Halte à la criminalisation de nos élèves!